
la debolezza delle religioni
 

la forza delle religioni è debole: non ha nulla a che vedere
con quella delle armi o dei sistemi economici. E’ una forza
che trasforma l’uomo dal di dentro per renderlo imitatore di
Dio, giusto e misericordioso: essa non è dagli uomini, ma
dall’alto. Le religioni nella loro povertà hanno la ricchezza
di  una  aspirazione  universale.  Proprio  perché  deboli  non
possono incutere paura a nessuno, ma parlano a tutti con volto
e  cuore  amico,  grazie  alla  libertà  che  hanno  rispetto  ai
grandi interessi che dominano le società umane   C.M.Martini
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